
１番　中島　秀樹　　議員 ４番　徳永　秀俊　　議員

１．朝倉市が発展するために何をしたらい １．朝倉市の基幹産業である農業の今後の

　いのか 　在り方について

　(1) 交通利便性を向上させる 　(1) 農業もＳＤＧｓの理念に関連すると思

　(2) 良質な住環境を整える 　　うがどうあるべきか

　(3) 朝倉市の教育を魅力あるものにする 　(2) 朝倉市の魅力的な農産物特産品の新た

　　な創出はできているか

　(3) 農業従事者全体の現在の状況と今後の

２番　大庭　きみ子　　議員 　　見通し

１．新庁舎建設について 　(4) ゼロカーボンシティ宣言都市として

　(1) 財政計画の見直しについて 　　① ゼロカーボンシティ宣言都市の定義と

　(2) デジタル化推進・ゼロカーボン化への 　　　は

　　取組は  　 ② ゼロカーボンシティ宣言都市としての

　(3) 今後のスケジュールについて 　　　農業の取組はどうあるべきか

２．国道322号のクランク解消について 　(5) 農水省のオーガニックビレッジ構想に

　(1) 経過と進捗状況について 　　ついて朝倉市の考え方は

　(2) 駅周辺の整備について 　(6) 有機農法についての本市の考え方

３．第４次朝倉市男女共同参画推進計画に 　　① 近隣自治体の有機農法取組現状はどう

　ついて 　　　か

　(1) 女性委員の比率40％以上の目標達成の 　(7) 農業者の育成について

　　具体策について 　　① 新規就農者を市外から受け入れる施策

　(2) 男女共同参画センターの機能強化につ 　　　は

　　いて 　　　ｱ) 住まいはあるか

　(3) 次世代への啓発について 　　　ｲ) 耕作地は用意できるか

　　　ｳ) 農業教育体制はあるのか

～　昼　食　～ ２．要援護者見守り支援ネットワーク協議

　会の取組について

３番　鹿毛　哲也　　議員 　(1) 現在どのような活動がなされているの

１．公立学校の教員不足について 　　か

　(1) 現状と課題について 　(2) 現在の見守りネットワークの課題は何

　(2) 病気休暇について 　　か

　(3) 今後の取組について 　(3) 今後さらに活性化するにはどうあるべ

２．人口増への取組について 　　きか

　(1) 朝倉市の人口の現状について ３．可燃ごみのカラス対策について

　(2) Ｕターン、Ｉターン、Ｊターンの取組 　(1) 効果的な対策はあるか

　　について

　(3) どうしたら人口増につながるか

３．避難所について ５番　柴山　恭子　　議員

　(1) コロナ禍の中での避難所の現状につい １．市長に問う　誰もが住みたい朝倉どう

　　て 　実現する

　(2) 避難所運営のデジタル化について 　(1) つよい「朝倉」

４．コミュニティバスについて 　　① 防災拠点、防災広場、伝承広場整備

　(1) 現状と課題について 　　② 地域防災力の強化

　(2) 事前予約制について 　(2) 夢・希望・笑顔「あさくら」

　　① コミュニティの整備と活性化

　　② 地域情報網の充実
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※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前１０時から始まります。



１番　堀尾　俊浩　　議員 ３番　浅尾　静二　　議員

１．10年後の市の住環境について １．新庁舎建設事業について

　(1) 人口減少、高齢化が進む中での取組は 　(1) 平成29年４月庁舎建設基本設計で今の

２．市の水行政について 　　社会経済情勢の激変にどう対応するか

　(1) 河川の管理について 　　① 防災拠点、交通対策

３．地下水について 　　② デジタル化、カーボンニュートラルの

　(1) 気になる地下水の水位の低下 　　　進展

　(2) 開発行為との整合性 　　③ 建築資材等の高騰による建設費上昇の

４．３つのダムを活かし交流人口を増やす 　　　対策

　(1) ダムを活用した地域活性化の取組につ 　　④ 新庁舎移転後、現在の本庁舎、朝倉支

　　いて 　　　所、杷木支所の活用について

　　⑤ 合併特例債などの財源と財政の見通し

　　　への影響

２番　熊本　正博　　議員 ２．十文字公園整備事業について

１．治水計画について 　(1) 総合的体育施設建設計画は健全財政を

　(1) 朝倉市の流域治水の取組について 　　守り抜くために一旦白紙に戻す決断を望

　(2) 佐田川や寺内ダムの治水機能の強化に 　　む。市民のためにも規模縮小などの計画

　　ついて 　　の見直しに取り組むべきではないか

２．有害鳥獣対策について 　(2) 十文字公園の全体計画の再検討も必要

　(1) 有害鳥獣の現状と対策について 　　になるのではないか

　(2) 有害鳥獣捕獲後の処理について

３．防災行政無線について

　(1) 現在の状況について

　(2) 防災システムの課題について

～　昼　食　～
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